2014年

本日から 2014 年第 12 回全日本学生フォーミュラ大会が始まりました。我々KRT を始め各チームが 1 年間の努力の集大成を発揮すべく静岡県にある小笠山総合運動公園(エコパ)へ集まりました。

我々は11時にエコパに到着し、14時から開始される車検の準備を行いました。2日に車検が受けられ るのは昨年の上位30校程度ですので昨年22位のKRTもその優位性を活かしてなんとしても今日中に車 検を通過したい考えでした。

結果として技術車検は通過出来ましたが我々が目指していた「一発通過」とはならず、17時過ぎに二 度目の車検を受けて合格となりました。3点の指摘を受け、それを改善しての通過となりました。指摘さ れた点に関してはしっかりと記録し来年への改善・反省へつなげていきます。来年こそは一発通過した いと思っております。

技術車検通過後はドライバーの脱出試験・フラッグテストを行いました。ドライバーである新沼と遠 山が通過しました。残るドライバー半坂の脱出試験は明日行います。

また明日は静的審査であるプレゼン審査・デザイン審査が午前に、コスト審査が午後にあります。そ れからまだ通過していない車検項目である騒音・チルト・ブレーキテストと重量計測を行います。



▲技術車検の様子 ▼車検場までの移動



▲車検ステッカー貼付 ▼脱出試験(新沼)





